
 

Procès-verbal du 12 mars 2025 

Conseil d’administration du conseil de quartier de Lac-Saint-Charles 

 

 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU CONSEIL DE QUARTIER DE LAC-SAINT-CHARLES 

 

Procès-verbal de la 3e assemblée régulière de l’année 2025 

 

Mercredi 12 mars 2025, 19 h  

Salle des Chevaliers de Colomb de Lac-Saint-Charles 

1506, avenue du Lac-Saint-Charles 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS EN SALLE : 

Mme Claudya Tremblay   Présidente 

Mme Heidi Chalifour    Trésorière 

Mme Alexina Bouchard  Secrétaire 

Mme Sophie Gosselin   Administratrice 

M. Bertrand Day    Administrateur 

Mme Véronique Hunter   Administratrice 

 

ÉTAIT PRÉSENTE EN LIGNE : 

M. Steeve Verret    Conseiller municipal 

 

ÉTAIENT ABSENTS : 

M. Alain Anctil    Administrateur 

Mme Marie-Claude Packwood  Secrétaire de soutien 

 

IL Y A QUORUM 

 

ASSISTENT ÉGALEMENT : 

Mme Sayana Khuon    Conseillère en consultations publiques 

 

 

Outre les personnes énumérées ci-dessus, 1 était présente dans la salle. 
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Ordre du jour 

 

25-03-01  Ouverture de l’assemblée     19 h 00 

25-03-02  Lecture et adoption de l’ordre du jour   19 h 02 

25-03-03  Adoption du procès-verbal du 8 janvier 2025  19 h 05 

25-03-04  Affaires découlant du procès-verbal   19 h 07 

• AGA : présentation Flexibus 

• Résolution 25-CA-50 : couverture de risque 

25-03-05  Période d’information du conseiller municipal  19 h 10 

25-03-06  Période de questions et commentaires du public  19 h 25 

25-03-07  Affaires en cours     19 h 45 

• Programme de mobilisation à la sécurité routière 2025 

• Rotation de salle 

• Nominations des officiers 

25-03-08  Affaires nouvelles      19 h 50 

25-03-09  Trésorerie      20 h 05 

• Paiement des frais de secrétariat 

• Autorisation des dépenses 

25-03-10  Correspondance      20 h 10 

25-03-11  Divers        20 h 15 

25-03-12  Levée de l’assemblée     20 h 30 

 

 

 

25-02-01  Ouverture de l’assemblée 

 

Mme Tremblay ouvre l’assemblée à 19 h 01. 

 

25-02-02  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Mme Tremblay fait la lecture de l'ordre du jour. Elle propose d’ajouter deux points à divers, soit la 

nomination de Mme Hunter comme gestionnaire des technologies de l’information et une 

discussion à propos du projet sur la biodiversité.  

 

Sur une proposition de Mme Tremblay appuyée par Mme Chalifour, il est résolu d’adopter l’ordre 

du jour avec ces modifications.  

 

25-02-03  Adoption du procès-verbal du 8 janvier 2025 
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Sur une proposition de Mme Chalifour appuyée par Mme Gosselin, il est résolu d’adopter le 

procès-verbal de la rencontre du 12 février 2025. 

 

 

25-03-04  Affaires découlant du procès-verbal 

 

• AGA : présentation Flexibus 

 

Mme Khuon confirme qu’elle a bien reçu les questions des membres du conseil à l’attention du 

Réseau de transports de la Capitale (RTC). Elle les soumettra au RTC afin qu’il puisse y 

répondre lors de leur présentation à l’assemblée générale annuelle prévue le 9 avril 2025. 

 

La demande du conseil de quartier concerne la structure de la présentation. Il souhaite une 

présentation générale des services offerts, mais surtout une présentation en profondeur du 

service de Flexibus. Il veut aussi de l’information sur les projets de développement touchant 

Lac-Saint-Charles, notamment le nouveau Parc-O-Bus situé sur la rue Roussin. Il demande une 

présentation d’au plus une heure et des dépliants pour pouvoir effectuer une distribution. 

 

• Résolution 25-CA-50 : couverture de risque 

 

Mme Khuon rappelle que le conseil de quartier a obtenu une réponse de la part du Service de 

protection contre l'incendie de Québec mais que cette réponse a été jugée insatisfaisante. La 

demande a donc été transmise à la Sécurité civile. 

 

25-03-05  Période d’information du conseiller municipal 

 

M. Verret informe l’assemblée que les appels d’offres se feront le lendemain en ce qui a trait au 

futur terrain de soccer situé dans l’enceinte du Centre communautaire Paul-Émile-Beaulieu.  

 

Mme Khuon affirme que la Ville de Québec viendra en mai ou en juin informer le conseil de 

quartier des mises à jour concernant l’aménagement du terrain du Centre communautaire. 

 

Les membres du conseil et M. Verret mettent à l’agenda le 2 avril à 18 h pour une rencontre afin 

de parler des dossiers en cours. 

 

25-03-06  Période de questions et commentaires du public 

 

Il n’y a aucune question ou commentaire du public. 
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25-03-07  Affaires en cours 

 

• Programme de mobilisation à la sécurité routière 2025 

 

Le conseil de quartier a reçu une proposition qui devra être transmise aux deux écoles 

primaires concernées, soit l’école l’Arc-en-Ciel et l’école de la Passerelle. 

 

• Rotation de salle 

 

On convient de remettre un changement de salle à plus tard. 

 

• Nominations des officiers 

 

Il n’y a aucune nomination à faire. Mme Khuon veut savoir si M. Alain Anctil est toujours membre 

du conseil de quartier. Mme Tremblay assure que oui; il est simplement en convalescence. 

 

25-03-08  Affaires nouvelles 

 

En ce qui a trait au Programme de soutien à la mobilisation pour les conseils de quartier - 

Initiatives en faveur de la biodiversité, Mme Gosselin a rencontré Agiro afin de recueillir des 

renseignements sur leur expertise par rapport au territoire et aux enjeux liés à la biodiversité. 

Selon Agiro, le plus grand enjeu sur le territoire de Lac-Saint-Charles est la pression 

anthropique sur les milieux sensibles tels les milieux humides ou les zones où une plantation de 

nouveaux végétaux a eu lieu, dont l’utilisation de véhicules moteurs. Plusieurs pistes de solution 

ont été données à Mme Gosselin afin que le conseil de quartier puisse réfléchir à une campagne 

de sensibilisation. Tout en appuyant la forêt nourricière,par exemple, il serait intéressant de 

soutenir Agiro dans la plantation d’arbres et arbustes indigènes pour enrichir la biodiversité. Le 

marais Bellevue est une des zones sensibles nommées par Agiro. Étant situé juste à côté de la 

forêt nourricière, il serait intéressant d’y faire de la sensibilisation ainsi qu’un bioblitz. 

Ressources Actions Familles à Lac-Saint-Charles (RAFAL) doit aussi être rencontré pour 

discuter de ce projet.  

 

D’autres informations seront récoltées, notamment au sujet de la plantation d’arbres, qui semble 

être régie par Agiro. M. Verret informe également l’assemblée que l’Organisme des bassins 

versant de la Capitale (OBV de la Capitale) s’occupe aussi de renaturaliser les berges sur le 

territoire de la Ville de Québec.  

 

Le projet d'initiative est en construction et doit être déposé au plus tard le 31 mars. 
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Le conseil de quartier pourra mandater un organisme afin de gérer le projet choisi en faveur de 

la biodiversité. 

 

 

25-03-09  Trésorerie 

 

RÉSOLUTION 2025-CA-12 

 

Sur une proposition de Mme Heidi Chalifour appuyée par Mme Sophie Gosselin, il est résolu 

d'approuver le remboursement de 104,82 $ à Mme Véronique Hunter pour le repas lors de la 

rencontre de travail. 

 

RÉSOLUTION 2025-CA-13 

 

Sur une proposition de Mme Heidi Chalifour appuyée par Mme Claudya Tremblay, il est résolu 

d'approuver le remboursement de 10,98 $ à Mme Alexina Bouchard pour les collations lors de 

l’assemblée du 12 mars 2025. 

 

RÉSOLUTION 2025-CA-14 

 

Sur une proposition de Mme Heidi Chalifour appuyée par Mme Claudya Tremblay, il est résolu de 

pré-autoriser le paiement des frais de secrétariat de 125 $ à Mme Marie-Claude Packwood pour 

la rédaction du procès-verbal de l’assemblée du 12 mars 2025. 

 

RÉSOLUTION 2025-CA-15 

 

Sur une proposition de Mme Claudya Tremblay appuyée par Mme Alexina Bouchard, il est résolu 

de pré-autoriser un montant de 25 $ pour les collations lors de l’assemblée générale annuelle 

du 9 avril 2025. 

 

Mme Khuon rappelle que les états financiers doivent être faits et adoptés avant l’assemblée 

générale annuelle. 

 

25-03-10  Correspondance 

 

 Il y aura une séance d’information du Réseau de transport de la Capitale le 20 mars 2025. 
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25-03-11  Divers  

 

RÉSOLUTION 2025-CA-16 

 

Sur une proposition de Mme Claudya Tremblay appuyée par Mme Heidi Chalifour, il est résolu de 

nommer Mme Véronique Hunter comme gestionnaire en technologies de l’information du conseil 

de quartier. 

        

 

25-03-12  Levée de l’assemblée      

 

Sur une proposition de Mme Claudya Tremblay appuyée par Mme Heidi Chalifour, il est résolu de 

lever l’assemblée à 19 h 38. 

       

 

Le procès-verbal est rédigé par Mme Packwood et révisé par Mme Bouchard. 

 

_____________________________                                 _____________________________             

 Claudya Tremblay, présidente                                         Alexina Bouchard, secrétaire 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


